

RILIS NASIONAL

Dandim 0827/Sumenep Turut Dampingi Danrem 084/BJ Cek Kesiapan Lokasi Rencana Kunjungan Presiden RI

KODIM 0827 SUMENEP - SUMENEP.RILISNASIONAL.COM

Apr 17, 2022 - 15:37



SUMENEP - Dandim 0827/Sumenep, Letkol Inf Nur Cholis, A. Md, turut mendampingi Danrem 084/BJ Brigjen TNI Widjanarko, S.Sos. bersama Kasiintel Rem 084/BJ, Pasiops Rem 084/BJ mengecek kesiapan Bandara Trunojoyo yang akan diresmikan oleh Presiden RI Joko Widodo. Minggu (17/4/2022).

Tidak hanya meninjau Bandara Trunojoyo, Danrem 084/BJ bersama rombongan juga mengecek sasaran yang akan menjadi tujuan kunjungan RI 1 termasuk route-route yang akan dilalui dalam kunjungan tersebut.

Rencana kunjungan kerja Presiden Republik Indonesia ke Sumenep direncanakan selama satu hari yaitu hari Rabu, 20 April 2022.



"Kita akan cek semuanya apa yang akan menjadi objek sasaran kunjungan Presiden Republik Indonesia bapak Jokowi, termasuk mengecek route-route yang akan dilewati oleh rombongan," demikian dikatakan Danrem 084/BJ Brigjen TNI Widjanarko, S.Sos.

"Kita pastikan apa yang menjadi obyek kunjungan bapak Presiden RI ini sudah siap, apabila ada kekurangan masih ada waktu untuk melengkapinya. Dan juga berharap kunjungan ini dapat berjalan dengan lancar dan sukses serta aman," paparnya.



Selain itu, Dandim 0827/Sumenep Letkol Inf Nur Choliz, A. Md mengatakan,

pengecekan yang dilaksanakan bersama Bapak Danrem 084/BJ ini untuk memastikan kesiapan pada rangkaian kunjungan Presiden RI.

"Kita mendampingi langsung, tadi Bapak Danrem 084/BJ melakukan pengecekan lokasi Bandara dan lokasi pasar, yang rencananya akan menjadi sasaran kunjungan, juga route-route yang nantinya dilalui," tandasnya.



Selain itu, pihaknya mengatakan bahwa Kodim 0827/Sumenep akan bersinergi dengan Polres Sumenep dan instansi terkait lainnya dalam kegiatan pengamanan Presiden.

Selain itu dalam pengecekannya, Danrem juga memastikan di setiap lokasi kunjungan terkait engerapan protokol kesehatan Covid-19 dilaksanakan dengan benar.



"Tentunya kami tidak sendiri, kami juga berkoordinasi dengan pihak Polres Sumenep dan instansi terkait lainnya, pada kegiatan unsur pengamanan terutama untuk menjamin kelancaran pelaksanaan tugas serta untuk menghindari

adanya kesalahan prosedur dalam pelaksanaan tugas di lapangan," pungkas
Dandim 0827/Sumenep Letkol Inf Nur Cholis, A. Md.

Turut mendampingi Kasi Intelrem 084/BJ Kolonel Inf Cory Sigalingging, Dandim
0826/Pamekasan, Letkol Inf Ubaydillah, S.I.P., Dandim 0828/Sampang Letkol Czi
Suprobo, Pasiops Mayor Inf Imam S., Kapolres Sumenep AKBP Rahman Wijaya,
S.I.K, SH, MH., Sekda Kabupaten Sumenep Ir. Edy Rasiadi, Kepala Bandara
Trunojoyo Sumenep, M. Arqodri Arman dan Kadinsos Sumenep, Achmad
Dzulkarnaen.